



DÍA INTERNACIONAL DEL orgullo **LGBTIQ+**

28 JUNIO

¿Qué celebramos?



El 28 de junio se conmemora el Día Internacional del Orgullo LGBTQ+, donde se celebra la diversidad y se lucha por la igualdad de derechos.



Surgió a raíz de los disturbios de Stonewall en 1969, un hito en el movimiento de liberación homosexual.



El concepto principal del "Orgullo LGBTQ+" es que todas las personas deben sentirse orgullosas de quienes son, sin importar su orientación sexual o identidad de género.



Es importante seguir apoyando campañas de sensibilización, información y difusión en pro del reconocimiento de la diversidad y la igualdad para contribuir a los avances en la protección de los derechos de la comunidad LGBTQ+.



Las celebraciones en torno a esta fecha incluyen marchas y desfiles donde se muestra la bandera arcoíris como símbolo de diversidad e inclusión.

El Día del Orgullo LGBTQ+ también es una oportunidad para abogar por temas importantes, como la igualdad matrimonial y el respeto a la identidad de género.

Aunque se han logrado avances, todavía existen desafíos y formas de discriminación contra la comunidad LGBTQ+, es por ello que como sociedad nos sumemos a contribuir para:

Crear espacios seguros:

Trabajar para crear entornos seguros y acogedores para las personas LGBTQ+ en la comunidad, lugares de trabajo y escuelas.

Educar y sensibilizar:

Organizar charlas educativas y talleres para fomentar la comprensión y el respeto hacia las personas LGBTQ+.

Únete a la celebración del
Día Internacional del Orgullo **LGBTIQ+**
y trabajemos juntos por un mundo más
inclusivo y justo para todas y todos.

